



Los vecinos de la calle del Padre Tosca para la fiesta que están organizando.

El Gobernador, en oficio que se leyó, comunicaba que la dirección de Administración local ha anulado un expediente sobre tasación de unos terrenos en la zona del Ensanche, y después de algunas manifestaciones de los señores Tasty y Tarocher, quedó enterada la corporación.

En votación secreta se concedió autorización a D. José Ordeig para edificar en un solar de la plaza de las Comedias.

Terminado el despacho ordinario, el Sr. Flores se ocupó de las malas condiciones del alumbrado público en Valencia, rogando al Alcalde escitara el celo del presidente de la comisión de Alumbrado, como presidente a su vez de la ponencia que se nombró al efecto, para que estudiara y proponga a la mayor brevedad los conductos a la mejora de este servicio.

El Sr. Vinasixa, demostrando su interés por el asunto, se ocupó de este asunto, y se extendió en consideraciones acerca de las malas condiciones en que se encuentra el servicio del alumbrado público y particularmente de la mala iluminación que se produce en las calles de la zona del Ensanche, y que ha dado origen a la empresa Leblón y que ha dado origen al ingeniero municipal para comprobar ciertos extremos, que resultarían verdaderos abusos.

El Sr. Tarocher rogó al Alcalde se interesara por los obreros fundidores. El Sr. Maestro consideró justísimo se concediera una gratificación a los empleados del Ayuntamiento por los trabajos extraordinarios de quintas.

El Sr. Rajarles denunció el hedor insostenible que se notaba en la playa de Levante, debido a que se estanca el agua de la acueducto del Riñat para el riego del jardín de la Junta de Obras del Puerto.

Rogó al Alcalde ponga remedio a este abuso, que ocasiona graves perjuicios a la salud pública.

El Sr. Avals presentó una proposición para que a la plaza de la Constitución de Ruzafa se le dé el nombre de Maestro Ripoll.

Se ocupó también de algo anómalo que ocurre en las cuevas de Benimamet, a cuyos propietarios se les han exigido cantidades para extenderles títulos de propiedad, y por último solicitó se adopten medidas para evitar desgracias por la ruptura de los cables eléctricos, como las ocurridas en el barrio de San Juan.

Por último el Sr. Beltrán excitó a la Alcaldía para que se cobren cuanto antes los arbitrios de espectáculos públicos.

Luego quedó el Ayuntamiento en conferencia secreta.

Duró escasamente la reunión unos tres cuartos de hora, y en ella se ocuparon los concejales del pago público y de la limpieza. Respecto al primero de estos asuntos se acordó pedir al conserje del Matadero una relación de los carniceros que sacrifican reses en el mismo, y respecto al segundo, renunciar nuevamente esta mañana a las doce, en sesión extraordinaria para adoptar acuerdos definitivos.

Huelgas

La de carpinteros

Los obreros carpinteros de Burriana, en vista de que no han podido llegar a un acuerdo las comisiones nombradas para solucionar la huelga, han acordado presentar estas nuevas bases a los patronos:

- 1.ª Jornada de ocho horas.
2.ª Que los patronos no puedan llevar ninguna clase de trabajo al taller mecánico; y
3.ª Solicitar el aumento de dos reales en el jornal que hoy vienen ganando.

La de molineros

Ayer mañana se reanudo el trabajo en todos los molinos de Paterna. Segun se dice, los operarios han depuesto su actitud, aceptando las mismas condiciones que regían antes de la huelga.

El Congreso Pedagógico de Albacete

Entre todos los números que figuran en el programa de las fiestas anunciadas para la primera quincena de Septiembre próximo, en la capital de Albacete, ninguno tan simpático, ninguno tan positivo como el anunciado para el 15 de dicho mes.

Nos referimos al Congreso Pedagógico nacional que se inaugurará en el teatro circo de aquella capital, el día antes mencionado. Comprendiendo su importancia y carácter instructivo que lo distingue, se han apresurado a inscribirse, como congresistas, muchísimos elementos y entidades importantes de Albacete y de otras provincias de España.

Aunque pasan de mil las adhesiones con qu

estas fechas cuenta la Comisión organizadora no por eso abandona sus trabajos de propaganda.

A fin de conseguir algunos beneficios en favor del Congreso y de los congresistas, saldrá, en los primeros días de Septiembre para varias poblaciones importantes de este distrito y para Madrid, el iniciador de tan loable pensamiento y presidente de la Comisión organizadora, señor Martínez Abellán, Inspector de primera enseñanza de aquella provincia.

Noticias

A instancias del Gobernador civil, que quiere a todo trance y aún a costa de las mayores atrocidades, destituir a la opinión pública en el sentido de que no fueron los jugadores quienes excitaron la imprenta de Ferrer; el juez del distrito de San Vicente, que es un furibundo reaccionario y que se distingue por su saña contra los republicanos, ha procesado al joven correligionario nuestro Rodolfo Guillén, y ha elevado su detención a prisión, exigiéndole para librarle la fianza de 500 pesetas en metálico.

Podemos afirmar que ese juez no solo carece de pruebas, sino de indicios racionales. Es más: ayer declaró ante él una mujer que fueron los jugadores los autores del asalto.

Otros testigos declararán lo mismo, con pelos y señales, y otros no lo han declarado por la presión que sobre ellos se ejerce, por la amenaza de que son objeto, porque Gobernador, policía, todos están empeñados en que no resulte que había jugadores, en que no quede probado que se jugaba a los prohibidos y que lo toleraban el Gobernador y la policía.

Adelante. También se intentó presentar a redactores de El Pueblo como autores de lo de la procesación de San Martín, se les persiguió, se les calumnió, y finalmente fueron absueltos y se les hizo justicia.

También se hará justicia ahora a nuestro correligionario Guillén.

Y, créalo el Gobernador. Ha quedado plenamente demostrado que en Valencia se jugaba a los prohibidos; que el Gobernador y la policía lo consentían; y que los jugadores fueron los que asaltaron la imprenta de Ferrer.

En vano se esfuerza el Sr. González Núñez en echar tierra al muerto. No lo conseguirá. Y ya hablaremos de otros sucesos. El nos acusa. Nosotros nos defendemos, y nos defendemos bien.

Prepárese el Sr. González Núñez. Hay más días que longanizas y poco a poco, con paciencia y tesón, se derriba a los malos gobernadores.

Conocemos bien al exgobernador de Málaga, sabemos su historia.

Todo se andará y todo se dirá.

El director de EL PUEBLO ha sido invitado al Congreso Pedagógico de Albacete. Agradecemos tal atención a la comisión organizadora.

La Comisión organizadora del banquete popular nos interesa recordarnos a todos los correligionarios y en particular a los representantes de Casinos y distritos del término municipal, que la inscripción se cerrará el sábado próximo día 14 y en la noche del mismo de 8 a 11 precisa concurrir al Centro de Unión Republicana, Libreros, 2, todos los representantes ayudados con los salarios de reaudación a fin de liquidar y formar la lista definitiva de comensales.

«El Correo» de anoche, después de disculpar al inspector Ilueca, y de seguir comentando el asalto de la imprenta de Ferrer, en sentido hostil a nosotros, copia un telegrama publicado por «El Liberal» de Bilbao, en el que, firmado por «Vinasixa», se dice que «ha ingresado en la cárcel el director de «La Barraca», que capitaneaba el grupo que asaltó la imprenta del Sr. Ferrer».

La firma del Sr. Vinasixa, al pie de dicho telegrama, es completamente apócrifa, y solo puede obedecer a que han sorprendido los tantes de «El Rayo», «La Lucha», etc., etc., la buena fe del diario de Bilbao, enviándole el despacho referido, ó a una ligereza del citado periódico, cosa que no podemos creer, dada la seriedad de dicha importante publicación.

El Sr. Vinasixa sólo expidió, relacionado con este asunto, el siguiente telegrama a «El Liberal» de Madrid:

«IMPRESA DESTRUIDA Valencia 7 (2 2 t.) Esta madrugada, un grupo de desconocidos ha asaltado y destruido la imprenta de Ferrer, donde se publica un libelo infamante contra el Sr. Ferrer».

Se ha detenido a tres sujetos. — Vinasixa. — Y no podía dar otra versión del suceso, porque de él, ni el Sr. Vinasixa, ni ningún otro responsable sabían más.

Lo demás hubiera sido mentir, cosa que no hace el Sr. Vinasixa, y faltar a un compañerismo que estima en mucho y a una amistad que tiene por muy honrosa, por estar aquí y ésta consagrada a periodista tan digno y valiente como el Sr. Azzati.

Nuestro compañero D. Félix Azzati sigue recibiendo pruebas de vivísimo afecto. Le han visitado y se le han ofrecido infinidad de correccionarios.

De los republicanos de muchos pueblos de la provincia ha recibido cartas carísimas. Su arresto ha servido para proporcionarle estas satisfacciones, por las cuales nos ruega hagamos constar su profundo agradecimiento.

No necesitamos decir que no uno, sino varios amigos nuestros, se empeñaron en pagar por él la multa de 500 pesetas, pero el señor Azzati, que quiere ser responsable de sus actos y tiene tesón para mantenerlos, negó rotundamente a admitir aquellos ofrecimientos, porque no quiere que el dinero de los republicanos se invierta en multas que son dinero para la Hacienda monárquica.

Al Sr. Azzati no le importa unos días de arresto, y hasta le halagan, porque han servido para poner en evidencia la parcialidad del Gobernador y la entereza y entusiasmo de nuestro partido.

Crueldad y alarde execrable. Del «Noticiero Tarolense», reproducimos el siguiente suelto:

«Ayer llegó el tren correo de Valencia con toda puntualidad, sin duda, porque venía en él Mr. Sietges».

Por cierto que, según nos dijeron, este señor manifiesta a todos los vientos que prefiere entregar la línea para su explotación al Estado que transigir con los maquinistas en la cuestión que motiva la huelga actual.

Por nuestra parte nos alegráramos que así se hiciera, porque más mal de lo que lo hacen Sietges y compañía, no había de hacerlo el Estado, pero en tal caso suponemos que el gobierno le obligaría a dotar la explotación del material móvil que debe tener y no tiene, según el pliego de condiciones para la subasta, porque en otro caso podemos suponer que lo que los belgas buscan es que el Estado español provea de locomotoras a esta línea.

Son muy pocos estos explotadores de espáñoles.

No son cueros. Son otra cosa.

Y luego, si los obreros cargados de razón, explotados miserable y cruelmente, y vilipendiados por la Compañía, cometiesen alguna atrocidad, la gente sensata se indignaría contra ellos.

¿Cuán caros costarán algún día a las empresas explotadoras estos abusos!

Todo, todo cuanto los obreros hiciesen contra la Compañía del Central de Aragón estaría justificado.

Han acudido a los medios legales, y el ministro y el Gobernador les niegan toda justicia, les cierran todas las puertas.

La Correspondencia de anoche, en un telegrama de la Agencia Mancheta, decía que El Imparcial de ayer censura a las compañías ferroviarias por las frecuentes catástrofes que ponen en peligro constante las vidas de los ciudadanos.

«Es necesario» escribe El Imparcial—proseguir la campaña hasta que se haga justicia.

Hay que demostrar que la seguridad de los viajeros no es incompatible con los intereses de las Empresas.

Y eso lo dice el periódico cuyo director es el actual ministro de Obras públicas?

Veamos, pues, qué hace el Sr. Gasset. Veamos cómo pone sus hechos en consonancia con los dichos de su periódico.

Ha sido denunciado el número de «La Barraca» publicado ayer.

Veremos qué se hace con otros semanarios.

Esta mañana a las once celebrará sesión la comisión de la Banda Municipal.

Probablemente se acordará en ella que mañana comiencen las oposiciones para cubrir las plazas que hay vacantes en la citada banda.

Si éstas terminan el mismo miércoles, el día siguiente por la noche ya se celebrará la primera academia, comenzando a ensayar los músicos con instrumentos de su propiedad.

Cumpliendo lo prometido al público de tenerle al corriente en la cuestión de consumos, vamos a dar conocimiento de un hecho realizado por otro de los que, convirtiendo su cargo en arma ofensiva, maltratan a los empleados asociados para tener contentos a los amos ó tal vez obedeciendo a indicaciones de éstos.

Se trata del caso de sección Juan Ibáñez (a) el Maleta, quien en sentido amistoso y puramente personal, trabó en la noche del domingo conversación con un dependiente, vi-

niendo a reanar ésta por conducto del cabo, sobre la sociedad que los empleados tienen constituida. Frases mortificantes del Ibáñez, que sin duda llevaba la lección bien estudiada, obligaron al dependiente a defender los beneficios de la sociedad, concurando al mismo tiempo la conducta del cabo para con los dependientes, de quienes continuamente se ha justificado, está dando partes por escrito. A falta de argumentos con que refutar los del dependiente, el Ibáñez se acordó de repente de su cargo y dijo que no solamente les daban de baja a los individuos de quien había dado parte, sino que antes de tres días estaría en la calle el que con él hablaba.

A esto contestó el dependiente que para ello había de ir antes a la escuela (el Ibáñez no sabe leer ni escribir). Al oír lo cual, el cabo Ibáñez levantó varias veces el bastón que llevaba para agredir al dependiente, lo que no hizo sin dudar por temor a sufrir las justas represalias que seguramente hubieran tomado varios compañeros asociados que presenciaron lo ocurrido.

Este estado de cosas se hace imposible y lo repetimos. Los arrendatarios están empeñados en provocar un conflicto, y van a lograrlo, aunque les convendría reflexionar antes las consecuencias que puede tener para ellos.

Entre dos operarios de la fábrica de aserrar madera de D. Dionisio Lopez ascutos ayer tarde una reyerta por cuestiones del oficio.

Dichos obreros, que se llaman Tomás Hernández Pomar y Ramón Ortega Giner pasaron de las palabras a los hechos, asustándole el primero al segundo varios golpes de arma blanca, causándole una herida en forma de medial en la parte superior del brazo izquierdo y otra en el codo, que tiene contacto con la anterior.

Las dos heridas fueron calificadas de menos graves en el Hospital, donde se le curó de primera intención.

El agresor, llamado Tomás Hernández Pomar, apenas cometió el delito, diose a la fuga.

Pluma y Lápiz, el importante semanario ilustrado de Barcelona, ha dedicado su último número a Valencia y a la Feria de Julio.

Si este periódico no estuviera acreditado como uno de los mejores de España, el número a que nos referimos bastaría para otorgarle dicho título, pues si el texto contiene artículos notables, la parte gráfica es tan artística que merece la pena de conservarse como recuerdo de la brillante Feria valenciana.

Números como el de Pluma y Lápiz honran las publicaciones ilustradas que aparecen en nuestro país.

Es verdaderamente escandaloso lo que ocurre con las tapas de las bocas de riego y con las del gas Leblón.

Son incontables las tapas que faltan, exponiendo al transeúnte a una grave caída por el abandono y descuido de las empresas respectivas, a las que parece importan poco los riesgos que puedan correr los vecinos.

En el camino del Grao no hay ni una de las correspondientes tapas.

En las calles de la capital faltan en la mayor parte de los sitios, y es triste cosa que por la incuria de las empresas aludidas esté expuesto el transeúnte a peligros que no se deben correr en la tercera capital de España.

Ayer mañana se reunieron las comisiones de la Junta de Obras del Puerto, ocupándose de los dictámenes que han de someter a la aprobación de la Junta en la sesión del día 13.

La comisión de obras acordó proponer se conceda un expreso voto de gracias a la Junta de Obras del Puerto de Barcelona, ingeniero de la misma y personal de la Junta de Valencia, que ha ido a la Ciudad Condal con motivo de la limpieza de fondos de las dragas «España» y «Valencia», por la rapidez y economía con que se ha llevado a cabo dicha operación.

Esta costó la última vez en Cartagena doce mil y pico de pesetas, y ahora ha costado sólo poco más de dos mil.

Nos parece muy justo el voto de gracias, pues la cantidad ahorrada en la limpieza de fondo de las dragas es de consideración.

Se nos ruega la inserción de las siguientes líneas:

«En junta directiva celebrada hoy, día 10 del corriente, se acordó, por unanimidad, protestar de la conducta observada por el compañero Abad y por la de todas las sociedades que han hecho constar el nombre de nuestra sociedad sin haber tenido documento que acredite la sociedad nuestra; por lo tanto queda desmentido que la Sociedad de Obreros en Madera no protesta de la conducta observada por el compañero Pajarón y García y los demás presidentes y expresidentes».

Valencia 10 Agosto de 1908.—El presidente, Antonio Bosch; el secretario, Manuel Barberá».

La velada que anteanoche se celebró en el bonito teatro de la sociedad «Los XX», resultó sumamente agradable.

«La Zarzuela», «La marcha de Cádiz» y el diálogo «Dos sueños», obtuvieron enorme interpretación.

En la última obra hizo su presentación la aventajada discípula de la escuela de declamación de Madrid, señorita Concepción Reig, que fué muy aplaudida.

Nuestra enhorabuena a todos los artistas y a la sociedad «Los XX».

Se ha ordenado al ingeniero municipal proceda a la instalación de faroles de gas en las plazas de San Pablo, Colomer y San Pedro Pascual de esta ciudad, y en las calles de las Balsas, José Benlliure, Travesía de Borraeca y plaza de la Iglesia del Caballero.

En el almacén de maderas de la calle de En Borrás rieron ayer mañana José Olmon Martí y Abelino Díaz Llopis, resultando los dos con heridas de arma blanca en la espalda y pierna izquierda, respectivamente.

Fueron curados en la casa de Socorro de la calle de Serranos y denunciados por la guardia municipal al juzgado.

Nuestro querido amigo el ilustrado doctor D. Rafael Pastor y su distinguida familia, hallanse agobiados por acedo dolor.

Su hermosa hija Carmencita Pastor y Vélez, falleció ayer a las nueve de la mañana, tras penosa dolencia, que no han podido vencer los amantes cuidados de su cariñosa familia ni los recursos de la ciencia.

A la legítima pena de los Sres. Pastor nos asociamos sinceramente.

LAPIDAS

Clínica operatoria especial para las enfermedades de los ojos del Dr. Wieden. Cuenta esta clínica con todos los adelantos modernos; Maldonado, 9, pral.

Consulta: de diez a una y de tres a cuatro tarde; los domingos y días festivos por la mañana de nueve a once.

Éxito seguro.—Las indigestiones, dispepsias, dolor de Estómago, diarreas y disenterias, en niños y adultos, se curan con el «Elixir Estomacal de Saiz de Carlos».

Repugnancia, sed excesiva, gases, ácidos ó ardor del estómago, calambres estomacales ó intestinales, y todos los demás síntomas de indigestión ó de fermentaciones acidulentas, se alivian en diez minutos con tomar dos oías, y radicalmente se curan con tomar un solo estuche; y las dispepsias, por crónicas que sean, se curan con tomar tres ó cuatro estuches del legítimo «Digestivo Mojarrieta», que es el único verdadero gastro-intestinal completo, y está universalmente confirmado superior a todos los otros para curar las enfermedades del estómago.

Llamamos la atención del señor administrador de Correos acerca de lo extraño que resulta que quantas cartas se dirigen desde Valencia a Corfuentes y viceversa, cuando tienen membrete en los sobres de persona no afecta al correo D. Enrique Pardo, no llegan a su destino.

Esto es intolerable, y por lo tanto el secreto de la correspondencia resulta un mito, viéndose obligados los republicanos a dirigir las cartas a personas no significadas en política.

Esperamos se corrija este irrisorio abuso, pues se comprenderá que no puede consentirse escándalo tan inaudito.

BOCA.—Los dientes limpios, el aliento perfumado y la desinfección de la boca es indispensable en el verano. La Odontina Llistéri, a base de mentol, timol y quinina es el mejor dentífico y más inofensivo, 1 peseta frasco. Farmacias y droguerías.

Encías duras y rosadas y los dientes blancos y sin sarro; sosténelos «Licor del Polo».

PULGON.—Esta enfermedad conocida vulgarmente con el nombre de MANGLA es frecuente en las vides, las sandías y melones y consiste en un insecto pequeño que se reproduce con rapidez absorbiendo la savia de las plantas que empiezan a decolorarse y terminan por secarse. Regando todas las plantas con ZOTAL en la proporción del 2 por ciento con agua natural se destruyen los insectos y continúa la planta su natural desarrollo y lozanía.

Movimiento obrero

OFICIALES SASTRES A PRENDAS.—Se convoca por tercera vez, para el jueves 13 a las nueve de la noche, a todos los socios con objeto de tratar asuntos de verdadero interés para el oficio.

Se advierte que con el número de socios que asista serán válidos los acuerdos que se tomen. CONSTRUCTORES DE CARROS.—Se com

todo había terminado; que toda una fase de su vida, su existencia de niño mimado, entraba ya en el pasado, y que no renacerían jamás sus días felices.

Mientras él lloraba silenciosamente, en pie junto a la puerta del jardín, una mano se tendió hacia él, con algo negro en ella.

Era el gran Saíd que, para consolarlo, le ofrecía colillas de cigarro.

—Tómalo... no hay cuidado... tengo una maleta llena...—decía el interesante joven, cerrando los ojos para poder hablar.

Jack sonría a través de sus lágrimas, le hacía señas de que no, que no quería aquellos magníficos residuos y Saíd, cuya elocuencia era muy limitada, estaba plantado ante él, no sabiendo qué decirle, cuando entró el Sr. Moronval.

Había ido a acompañar a la señorita Constantza hasta el coche, y venía animado de una respetuosa indulgencia para su nuevo pensio-nista.

El cochero Agustín llevaba tan buenos abrigos, el caballo del cupé parecía tan gallardo, que el pequeño Barancy benefició de la soberbia apariencia de su tren. Era una gran dicha para él, pues el Sr. Moronval recurría de ordinario, para calmar la nostalgia de sus «criollos»

celibato, cuando Moronval presentó su demanda y fué acogida.

Una vez casado, todavía vivieron algún tiempo en la casa, donde los dos eran útiles dando lecciones. Pero Moronval había guardado de su miseria hábitos de ociosidad, de café, y toda una caterva de bohemios, que invadieron el apacible y honrado colegio. Además, el mulato dirigía a sus discípulos como habría conducido un ingenio. Las viejas señoritas Decostère, que adoraban a su hermana, se vieron obligadas, sin embargo, a alejar el matrimonio, indemnizándole con unos treinta mil francos.

¿Qué hacer de ese dinero?

Moronval acarició al principio la idea de fundar un periódico, una revista; pero el temor de zamparse la hucha pudo más en él que el gozo de imprimirse.

Ante todo le era necesario hallar un medio seguro de enriquecerse; y buscándolo, le acudió una idea ingeniosa el día que menos lo esperaba.

El sabía que enviaban niños de países lejanos a recibir su educación en París; que vienen de la Persia, que los envían del Japón, del Indostán, de la Guinea, confiados a capitanes de navío ó a comerciantes que les sirven de corres-pensales.

Fué uno de esos profesores de no importa qué, de lo que salía, que corretean inutilmente por París, escribiendo folletos humanitarios, artículos para las enciclopedias a medio céntimo la línea, una historia de la Edad Media en dos tomos a veinticinco francos cada volumen, extractos, manuales y copias de piezas para el teatro, para casas especiales...

Profesor de inglés en los colegios, fué despedido por haber pegado a los discípulos, siguiendo una antigua costumbre de criollo. Después intrigó para entrar como escribiente en la Morgue, pero encañó por falta de protección, y además a causa de cierta tendencia política.

Al fin, después de tres años de aquella terrible existencia, cuando había comido un número incalculable de rábanos rojos y de alcachofas crudas; cuando habo perdido sus ilusiones y arruinado su estómago, encontró por milagro una lección de inglés en un colegio de señoritas dirigido por tres hermanas, las señoritas Decostère.

Las dos mayores habían pasado la cuarentena, la tercera alcanzaba ya los treinta años. Pequeñita, sentimental, y llena de pretensiones, la inventora del método Decostère estaba ameznada, como sus hermanas, de una vida de

a un método contundente, y en manera alguna Decostère.

—Eso es,—dijo al egipcio,—trata de distraerlo... Jugad juntos a juegos sencillos... Pero antes, entrad en la sala donde hace más calor que aquí. Os doy permiso hasta mañana para celebrar la bienvenida del novato...

¡Pobre novato!

En la gran rotunda de vidrieras, donde una docena de mestizos jugaban al billar, anudado fué rodeado en seguida y preguntado en dialectos incomprensibles. Con sus bucles rubios, su capote, sus piernas desnudas, inmóvil y tímido en medio de la gesticulación desenfundada de todos aquellos «criollos» flacos y vivos, tan aires de un elegante parisienne pequeño, estraviado en la gran jaula del Jardín de Plantes.

Esta idea que vino a la imaginación del señor Moronval le divirtió bastante; pero arrancó a su hilaridad silenciosa el ruido de una discusión muy animada, donde los «ya, ya» de Labassindre y la atiplada y soleman voz de la señora de Moronval, se entregaban a una guerra terrible. En seguida advinió de lo que se trataba, y se apresuró a volar en auxilio del cónyuge, que defendía heroicamente el dictamen del trimestre contra las reclamaciones de

# Discos Antiblenorrágicos del Dr. Greus

Seguro remedio de las enfermedades de las vías urinarias, curan pronta y radicalmente los flujos ó purgaciones, agudos y crónicos. Es, pues, lo más cuerdo, en caso de necesidad, usar estos Discos Antiblenorrágicos del Dr. GREUS y no perder el tiempo practicándose inyecciones ó tomando otro cualquier remedio que pueda, ya dar al ma-  
carácter de cronificación, ya producir induraciones en los testículos que acarreen más tarde la esterilidad. A nada de esto exponen estos discos antiblenorrágicos, que curan de manera segura, radical y discreta.  
De venta: Farmacia y laboratorio del Dr. GREUS, plaza de Santa Catalina, 4, y Peris y Valero (antes Paz) N.º—VALENCIA.

## Almacén de camas

**ENOLATURO**  
**Zarza Costas**  
Es el depurativo de la sangre más eficaz. Cura los HERPES, granos ó IRRITACIONES. Evita las CONGESTIONES, dolores de cabeza, insomnios, pesadillas, etc. Frasco, 10 y 5 reales.  
Dr. Costas, San Vicente, 149. Farmacia abierta toda la noche.

doradas, niqueladas de hierro, de la fábrica de Sevilla de José Cobán.—  
curral en Valencia: calle de la Paz, núm. 5.—Variedad inmensa en tipos y precios,  
desde lo más económico, á lo más rico que se fabrica.

voca á junta general para mañana á las siete de la tarde, con objeto de discutir las actas del Congreso de la Federación que se celebró en Barcelona.  
Se ruega la puntual asistencia.—El secretario, Manuel Piles.  
**LA GUTEMBERG.**—Compañero. El jueves 13 del corriente, á las ocho de la noche, se celebrará la junta general ordinaria para elección de cargos y aprobación de cuentas, convocada para el 19 y 25 de Julio último y que no pudo celebrarse por falta de número.  
Si no acudís á este nuevo llamamiento, demostráis que no hacéis falta mejores de ninguna clase á este nosotros, y en tal caso la directiva d'ará por terminada su misión.—El presidente, Vicente Jordán.

**Feria en Buñol**  
Nos participan desde Buñol que en atención á los señores forjantes, las fiestas darán principio el día 26 del corriente y no el 24 como se había anunciado, terminando el día dos del próximo Septiembre.  
La comisión organizadora lo participa al mismo tiempo á la Compañía de los Ferrocarriles del Norte para los efectos de la prolongación de los billetes con rebaja.

## Teatros

**PIZARRO.**—Esta noche se verificará el beneficio del aplandido é inteligente director de orquesta D. Santiago Lope.  
El programa es atractivo por demás.  
Primeramente se representará «Los autómatas», letra de los Sres. Ruesga y Prieto, música del beneficiado, «Dolores», «El género infimo», en cuya obra tomará parte la señorita Fons, y «San Juan de Luz».

Además, en un intermedio se ejecutará por la orquesta del teatro y una banda de música una gran fantasía sobre motivos de zarzuelas para banda y orquesta, original del maestro Lope.  
Es seguro que el teatro Pizarro se verá esta noche atestado, pues el programa no puede ser más atractivo, y además el maestro Lope tiene muchas simpatías en Valencia.  
**PARQUE-GLORIETA.**—Esta noche tendrá lugar una extraordinaria función de moda, poniéndose en escena las aplaudidas comedias en dos actos, tituladas «El adivinador» y «Los Hugonotes».

En el intermedio de ambas obras, el cuerpo de baile que dirige el maestro Villar ejecutará el titulado «Una fiesta en Nápoles», de gran éxito en noches anteriores.  
**SALON NOVEDADES.**—Ayer, ante numeroso público, realizó sus notables experiencias el Sr. Patrio.  
En la última sesión hubo de repetir, á instancias de los concurrentes, el experimento de atraer objetos inanimados.  
El rudo y constante esfuerzo pulmonar á que obliga esta pasatiempo, motivó casi un accidente de muerte al hipnotizador italiano.  
El Sr. Patrio cayó al suelo, víctima de un ataque al corazón.  
Prestáronsele los oportunos auxilios, y al cabo de algún tiempo recobró su natural estado.  
Debe el público abstenerse de estas exigencias, pues con ello corre peligro la vida de estos artistas.

## Tribunales

Ante la Sala de vacaciones se vió ayer en juicio oral una causa incoada por el delito de lesiones por imprudencia.  
Informaron en este juicio los letrados señores Barral, Borso (D. C.) y Serrano Chassaign.  
**Suceso en la Cárcel-Modelo**  
Ayer, á las dos de la tarde, ocurrió en la Cárcel Modelo un suceso que causó honda sensación.  
Un preso llamado Jaime Asins Mas, de 30 años de edad, casado, con tres hijos, que observaba en la cárcel excelente conducta, por lo cual se le había nombrado cabo, atentó contra su vida.  
Nada se sabe acerca de los móviles que le impulsaron á realizar su fatal propósito.  
No puede atribuirse al rígido régimen carcelario, porque el Asins gozaba relativa libertad, yendo al lavadero y pasando, en suma, todo el día fuera de la celda, en la que sólo lo encerraban para dormir.  
Ayer, durante las horas destinadas á la siesta, los empleados de la cuarta galería oyeron fuertes golpes en la puerta de la celda número 143.  
Abrieron y quedaron sorprendidos al ver al preso Asins en tierra, bañado en un charco de sangre.  
El herido presentaba triste aspecto.  
Inmediatamente fué conducido á la enfermería entre algunos reclusos.  
El ilustrado doctor D. Federico Garrigues, médico de la Cárcel Modelo, acudió al instante, proporcionando al herido los necesarios auxilios.  
Jaime Asins presentaba una herida en la región antero-lateral derecha que interesaba piel, celular aponeurosis y membrana crico-tiroidea, penetrando en el conducto laringotraqueal y otra leve paralela á la anterior de cinco centímetros que sólo interesaba la piel.  
Se causó las heridas con un trozo de cristal que se proporcionó rompiendo un vaso.  
El director de la Cárcel Modelo, D. José Antonio Fernández, y el subdirector D. José Alijo, apenas supieron la noticia, personáronse en la enfermería, realizando con actividad las primeras diligencias y proporcionando el necesario consuelo al desgraciado preso.  
Jaime Asins continúa en la enfermería en

El golpe que se dió en el cuello con el cristal fué terrible y faltó muy poco para que no seccionase la traquea.  
Como arriba indicamos, ignórase la causa de este suicidio frustrado.

## ESPECTACULOS

**TEATRO PIZARRO.**—A las nueve.—La divisa.—El género infimo.—Los autómatas.—Dolores.  
**PARQUE GLORIETA.**—A las nueve y media.—Día de moda.—El adivinador.—Una fiesta en Nápoles (baile).—Los hugonotes.  
**SALON NOVEDADES.**—Conde Patrio.—Cuadros de cinematógrafo.—La hermosa completista LUZ-BELL.—Baile por la notable bailarina La Africanita.—A las ocho.

## Vinicultores y cosecheros

Usando en la vendimia los «Fermentos directos», obtendréis vides riquísimas, pudiendo imitar las principales marcas. Consultas gratis. Productos enológicos. R. Cantero, Pintor Sollará, 17, 2.º, Valencia.

## Ojo zapaterosij

En la calle de Murillo, núm. 12, se fabrican suelas de cáñamo y esparto para calzado de campo, á precios económicos. Se hacen medidas á patrón, en media hora de tiempo. Se expende á provincias.  
Dirigirse á Elias Miguel, alpargatero.

## Relojero

Se necesita un aprendiz en la relojería de Salvador Real, Sangre, 5.

## Fábrica de torcidos

**de algodón**  
**especiales para medias**  
**DE SCAUZO Y VILLENA, LLOP, 8 y 10**  
nueva plaza San Francisco á la calle de San Vicente  
Mantelería, toallas, sábanas, hules, puntillas, bordados y artículos para la confección.  
Los algodones de esta fábrica, de negro indestructible y colores sólidos, son los mejores para géneros de punto y los únicos que conservan las máquinas en su primitivo estado.

## Quita-dolores

Remedio heroico para el dolor de cabeza. No contiene antipirina ni narcóticos.  
Precio 1'25 pesetas frasco.  
Farmacia de A. Giménez, Colón, 44, Valencia.

Pedid en cafés, fondas y ultramarinos, el

## Anís de la Torre

de Alberto Ballesteros  
**UTIEL**

## Local

Se desea un espacio fuera del radio.  
Será preferible el que tenga huerto ó corral.  
Requiere Poeta Querol, 9, antº escuela

## Por telégrafo y teléfono

**Huelga solucionada**  
Granada.—Ha terminado la huelga de los fundidores, por haber llegado á un acuerdo patronos y obreros.

**Inteligencia electoral**  
El Sr. García Alix ha negado que se intente una coalición monárquica para luchar en las próximas elecciones.  
Existe sólo una inteligencia de los monárquicos frente á los republicanos, pero recabando cada partido la libertad para designar los respectivos candidatos.

**Los presupuestos**  
Los Sres. Villaverde, González Besada, Martitegui y Cobán halláanse de acuerdo en la cuestión de los presupuestos.  
Se harán algunas reducciones en los presupuestos presentados á las Cortes por el señor Rodríguez Sampedro.  
Sin embargo, en la distribución saldrán mejorados todos los servicios.

**El crédito de la Carraca**  
Ha pasado hoy á informe del Consejo de Estado con carácter urgente el expediente del crédito del arsenal de la Carraca.

**Las elecciones municipales**  
Todavía no está acordada la fecha en que han de celebrarse las próximas elecciones municipales.  
Probablemente se designará en el próximo Consejo.

**Temblores de tierra**  
Dicen de Lisboa que anoche, á las diez, se notó un fuerte temblor de tierra, que produjo inmensa pánico.  
Algunos edificios se conmovieron.  
El fenómeno duró unos dos segundos.  
También se notó este mismo fenómeno en Badajoz, Cáceres y algunas poblaciones de Portugal.

**Mitín republicano**  
Sevilla.—Anoche se celebró un mitín republicano organizado por la Agrupación Es-

Presidió el Sr. Montes Sierra, quien aconsejó la lucha en las próximas elecciones.

## Crímenes

En el intervalo de una hora ocurrieron anoche dos crímenes en la calle de Recaredo.  
Primero dos hombres cuestionaron, resultando muerto uno de ellos de una puñalada.  
Más tarde otros dos se disputaron á puñaladas una mujer.

Resultó uno gravemente herido.  
**El atentado contra Combes**  
Marsella.—Piccolo insistió en que no se proponía atentar contra Mr. Combes.

## Manifestaciones de Villaverde

Ocupándose el Sr. Villaverde de los vivas á la República que se dieron en el mitin de Barcelona, nos ha dicho que se prohibirá todo grito subversivo, entregando á los tribunales á los que lo profieran.  
Respectu al bombardeo de La Línea, ha dicho que le parece inverosímil, habiendo pedido informes á las autoridades locales.  
Por último, ha negado el supuesto viaje del rey á Santiago.

Ha dicho que D. Alfonso no se moverá en todo el verano de San Sebastián.

Nos ha manifestado que el gobierno carece de informes oficiales del atentado de que fué ayer objeto el presidente del Consejo de ministros de Francia, monsieur Combes.

## El Salerí

Zaragoza.—El espada Salerí debía torear hoy en Huesca.  
Le herida le interesa el fémur.  
Créese que tardará lo menos un mes en volver á torear.

## Incendio

Pamplona.—Se incendió un almacén de muebles de la calle de Mercaderes.  
Los vecinos huyeron despayoridos.  
La oportuna intervención de los bomberos atajó el fuego.  
No ocurrieron desgracias.

## De Barcelona

Los contratistas de obras y los arquitectos han abierto hoy 120 obras.  
Calculáase que ha acudido al trabajo la cuarta parte de los huelguistas.  
A pesar de la vigilancia de la guardia civil y de la policía, se han cometido algunas coacciones, interviniendo la fuerza pública, que ha practicado algunas detenciones.  
La guardia civil montada ha disuelto los grupos de albañiles huelguistas que acostumbraban á formarse todas las mañanas en la Rambla de las Flores.

En la esquina de la calle de San Pablo con la Rambla del Centro ha habido carreras, motivadas por haber intentado los huelguistas hacer parar los trabajos en una obra.  
Ha habido cargas.  
—En el muelle de San Bertrán ha habido un alboroto por haber sido admitidos ocho huelguistas, los cuales fueron despididos por negarse á ingresar en el Montepío Patronal de San Juan.

—Han sido puestos en libertad otros seis obreros procesados por supuestas coacciones.  
—En la playa de Badalona han aparecido los cadáveres de dos mujeres, una de 50 años y otra de 25.  
—La primera suposición que se ahogó tomando el baño.  
La segunda créese que se suicidó, pues llevaba atado un delantal lleno de arena.  
—Ha zarpeado para Valencia el vapor correo, de Manila «Isla de Panay».

## Tumulto

Bilbao.—En Begoña se agredieron dos grupos de mozos rivales, originando sustos y carreras.  
Intervinieron los forales, amenazando con hacer fuego si no deponían su actitud.  
La gente que huía se refugió en la iglesia.  
La que había dentro quiso huir, saliendo atropelladamente.  
El desorden fué espantoso.  
Afortunadamente todo quedó reducido á un susto mayúsculo y varios contusos.

## El proceso de los Humbert

París.—Se ha reanudado la sesión suspendida el sábado.  
Los privilegiados ocupaban la Sala desde muy temprano.  
A las once se abrieron las puertas, entrando un público numeroso, que llenó inmediatamente el salón.  
Se habían adoptado idénticas precauciones que en la sesión anterior para garantizar el orden.  
Comparecieron los procesados.  
Entró primero Teresa Humbert, demostrando alguna excitación.  
El prestigio ordenó á Federico Humbert que se levantara para comenzar el interrogatorio, pero lo hizo en su lugar Teresa Humbert, que muy nerviosa declaró que estaba harta de guardar silencio, que iba á hacer revelaciones, etc., etc.  
El público acogió sus frases con risas.  
El presidente procuró calmarla, asegurando que ya hablaría cuando le tocase.

## La catástrofe de ayer

Continúa el juez instruyendo diligencias con motivo de la catástrofe de ayer.  
El médico forense ha practicado la autopsia al cadáver de la desgraciada Concepción Santalla.  
En su informe declara que falleció por súbita suspensión del funcionamiento de los centros nerviosos á consecuencia de la tremenda descarga eléctrica que recibió.  
Mañana se verificará el entierro del cadáver.

El esposo de la víctima, Luis Unia, se propone mostrarse parte en el sumario.  
Tiene designados ya, al efecto, abogado y procurador.  
El juzgado ha citado para mañana al director de los tranvías para tomar declaración.

Dícese que la empresa no es responsable de esta desgracia, pues tenía los cables protegidos en la forma prevenida.  
El alcalde ha ordenado al ingeniero municipal que emita informe sobre este asunto, á fin de adoptar las medidas que indique pertinentes para evitar lo repetición de estos accidentes.

El director de los tranvías eléctricos ha declarado que los cables halláanse protegidos por tejadillos de madera.  
Añade que se cortó la corriente cuando se estableció el contacto.

El Sr. Lacierva, gobernador civil de Madrid, ha conferenciado hoy con el Sr. Villaverde acerca del aparato interruptor de corrientes eléctricas, para que lo adopten las empresas de tranvías.  
El Liberal, ocupándose de este asunto dice:

«La vida está menos asegurada en Madrid que en las selvas pobladas de alimañas feroces.  
Coincidiendo con la catástrofe del cable de los tranvías, ayer sufrieron grave intoxicación varias personas por beber leche en malas condiciones.  
Todo esto podría evitarse con la vigilancia de las autoridades.»

El País dice que la catástrofe no fué un accidente casual, sino previsto por el afán de una de las empresas.  
**Bolsín y cambios**  
Ultima cotización del 4 por 100 interior, 77'80.  
Francos, 00'00.  
Libras, 00'00.

## Reserva

El presidente del Consejo y los ministros Cobán y Martitegui se reservan las cifras del presupuesto de Guerra y Marina.  
Sólo dicen que ha quedado á salvo el principio económico de la reforma política del gobierno, habiéndose transigido en todo.

## Los tranvías eléctricos

Se ha celebrado una conferencia entre el señor Lacierva, los directores de las compañías de tranvías y el ingeniero jefe de obras.  
En dicha conferencia se han estudiado los medios para evitar los graves accidentes que los tranvías ocasionan.  
En breve se adoptará un acuerdo definitivo.

El gobierno parece que está dispuesto á proceder con rigor y exigirá á las compañías el cumplimiento de la ley.

## Viaje probable

Es muy probable que el próximo viernes marche el Sr. Villaverde á San Sebastián.  
**El bombardeo de la Línea**  
El Sr. Villaverde y el ministro de la Guerra han celebrado una decena conferencia.  
Se ha tratado en ella del bombardeo de la Línea por dos torpederos ingleses.  
A la salida de la conferencia se han mostrado reservadísimos.

## Las reformas de Hacienda

Por las reformas de Hacienda queda organizada la subsecretaría en las cinco secciones siguientes:  
Tribunal gubernativo, Secretaría, Inspección, Registro y sección de estadística de estudios comparativos para que recolepte datos sobre las auditorías financieras que se practican en el extranjero y puedan adaptarse á España.  
El Sr. Besada se ocupa en redactar los reglamentos.

Una vez redactados se publicarán las reformas por medio de decretos.

## La herida de Salerí

Ha llegado el diestro Salerí.  
La cornada que recibió en el muslo mide 20 centímetros de longitud.  
Presenta la forma de herradura.  
El Salerí tiene una fiebre bastante alta.

## Agradecimiento

Cádiz.—La Cámara de Comercio ha dirigido un telegrama al presidente del Consejo agradeciéndole sus propósitos respecto á los obreros de la Carraca.

## Las próximas elecciones

García Alix persiste en asegurar que en las elecciones próximas cada partido monárquico luchará con sus propias fuerzas sin coaligarse.  
Dice que nada se ha pensado respecto á candidaturas ni fechas de las elecciones.  
Unas y otra se acordarán cuando regrese Villaverde de su segundo viaje á San Sebastián.

## Alegría ministerial

Villaverde se felicita de que mediante el expediente de la modificación de los servicios y dentro de los recursos del presupuesto, pueda atenderse en lo posible á las necesidades más urgentes del arsenal de la Carraca, sin infringir las leyes de concesión de créditos á espaldas del Parlamento.

## Fallecimiento

Cádiz.—Ha fallecido el exdiputado D. Fernando Río Acuña.

## Cecilia Aznar

El negociado de indultos del ministerio de Gracia y Justicia ha dictaminado favorablemente el expediente de indulto de Cecilia Aznar.  
Como el Supremo denegó el indulto, la impresión general es que, á pesar de los trabajos realizados se cumplirá la sentencia antes de finalizar este mes.

## El discurso de Combes

París.—El discurso pronunciado por monsieur Combes en Marsella considérase como el anuncio que planteará en el Parlamento la cuestión de la separación de la iglesia y el Estado.  
Los periódicos socialistas radicales elogian y aprueban el discurso.

## Bobo é incendio

En la calle del Tigre, ha sido robada una tienda de ultramarinos.  
Los ladrones la incendiaron después, dándose á la fuga.  
Los vecinos salvaron á dos niños.  
La tienda ha quedado completamente destruida.

## Periodista muerto

Barcelona.—Ha sido conducido á la última morada el cadáver del conocido periodista don José Cuñillar, que falleció ayer.  
El entierro ha resultado solemne.

## Cardenal por el suelo

Milán.—El coche que conducía al cardenal Leocot volcó, rodando por el suelo.  
Este resultó ileso.  
El cocher resultó con heridas graves.

## Naufragio

Londres.—En Brighton ha naufragado una chalupa.  
Percieros ahogados nueve personas.

## Lotería Nacional

En el sorteo de la Lotería Nacional verificado ayer fueron agraciados con los premios mayores los números siguientes:  
7.538, expedido en Haro, con 250.000 pesetas.  
10.692, en Madrid, con 100.000.  
15.793, en Valencia, con 55.000.  
Con 6.000 pesetas.  
9.202, 13.745, 10.690, 7.998, 5.807, 10.874, 2.007, 15.669 (en Suca), 13.097, 7.803, 9.788, 14.925 y 12.671.

## Mitins en Barcelona

Los republicanos piensan celebrar mitins para protestar de las medidas de represión adoptadas por el gobierno.  
De Madrid asistirán algunos diputados republicanos.  
Dícese que asistirá también el Sr. Blasco Ibáñez.

## El rey se divierte

San Sebastián.—Se ha desmentido que don Alfonso vaya á Galicia.  
A las cinco de la tarde regresaron los reyes y el príncipe de Mónaco de su excursión de pesca.  
Se ha observado que á una profundidad de 1.300 metros se crían gaxones.  
A un metro treinta centímetros se han pescado otros ejemplares raros.  
A los excursionistas se les sirvió un té á bordo del «Alicia».

A las siete subió á Miramar el príncipe de Mónaco, con objeto de despedirse de la madre de D. Alfonso.  
El yate zarpó después con rumbo á las costas de Bretaña.

## Toros

Escorial.—Los toros eran grandes y de mucho poder y madera.  
En el primer tercio resultaron buenos, regulares en el segundo, llegando al último reservados y huidos unos, y quedados otros.

Este deslució bastante la faena de Villita.  
Sin embargo, estuvo valiente.  
A su primero lo despachó de una buena estocada, entrando con valentía.  
En el segundo y tercero estuvo regular.  
Celerito, bien.

El tercer toro cogió al Chato de la Algabe al intentar esconderse en un bruidero.  
Resultó con una herida grave.  
Manzanares.—Los bichos de Taberneros, regulares.  
Bienvenida hizo una faena bastante aceptable en todos sus toros.  
Mazzantinito estuvo bien.

Gijón.—Los toros del Colmenar resultaron buenos.  
Litri estuvo desgraciado toda la tarde.  
El Algabeño en su primero se portó muy bien y en los dos restantes superior.  
Pontvedra.—Antes de empezar la corrida de esta tarde se notaba mucha excitación entre el público por lo ocurrido ayer.

La guardia civil custodia la plaza en previsión de que pudiera ocurrir otro conflicto.  
Al salir las cuadrillas se oyeron algunos pitos.  
Bombita y Chicuelo estuvieron muy bien toreando.  
Con el estoque hicieron todo lo contrario, recibiendo muestras de desagrado.  
Bombita, al brindar, lamentóse de lo ocurrido el día anterior.  
Las cuadrillas se esforzaron por agradar.

## Explotación indigna

Una joven de 15 años, muy agraciada, ha denunciado á las autoridades que su madre y padrastro la explotaban, obligándola á que les llevara dinero, dedicándose á la prostitución.  
La madre de la desgraciada joven ha sido detenida.

## Sin resultados

Las pesquisas de la policía para averiguar el paradero del director de Tierra y Libertad, han resultado infructuosas.

## Agitación obrera

Gerona.—Ha reanudado la agitación obrera en el bajo Ampurdán.  
Los patronos de San Felu de Guixols han despedido á los obreros albañiles.  
Todos los del ramo de construcción se han declarado también en huelga, en prueba de solidaridad.

Barcelona.—Huelgan la mayoría de los obreros albañiles.  
Se han realizado muchas coacciones.  
En la Rambla ha ocurrido una colisión entre esquiroles y huelguistas.  
Intervino la policía, originándose carreras y cierre de puertas.  
En las afueras han sido disueltos varios grupos.  
La guardia civil y la policía custodian las principales obras.  
En los centros fabriles aumenta la agitación por adquirir mayor intensidad la crisis obrera. Ciérranse muchas fábricas por el encarecimiento del algodón.

Huelgan por este motivo millares de obreros que se encuentran sumidos en la miseria más horrosa.  
Muchos emigran.  
Se proyecta celebrar un acto importante para pedir al gobierno una solución que ponga término á conflicto tan grave.

## Monederos falsos

Bilbao.—La policía ha descubierto una extensa asociación dedicada á fabricar monedas y billetes falsos.  
Tiene ramificaciones en Madrid, Sevilla y Barcelona.  
La plata llevada á Bilbao procedente del extranjero, en piezas ya preparadas y se les ponía el cño español.  
La plata se introducía por los puertos de la costa Norte.  
Los billetes falsos son de 100 pesetas y de la

Bicarbonato de sosa

Químicamente puro

de Torres Muñoz

Dolor de estómago.—Malas digestiones

EN POLVO Y EN PASTILLAS COMPRIMIDAS

Dolores reumáticos, Gota

Cuidado con las imitaciones que son perjudiciales

Se vende en polvo en cajitas á 0'50 y 1 peseta; y EN LATAS DE 1 KILO Y MEDIO A 5 PESETAS QUE RESULTAN MAS ECONOMICAS. Las pastillas á 0'50 caja.

El mejor polvo dentífrico y el más económico

en Marcos, 11, farmacia.—Madrid

VENTAS EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

Fernando Burguete Lis

Camizo del Grao, 41.—Valencia

Gran "El Tesor del Laurador"

RIQUEZA FERTILIZANTE GARANTIZADA. Fósforos solubles... del 22 al 23 por 100

Sus excelentes resultados le colocan en serie más económica de todos. Pruebe y se convencerá.

Saenz Laguna y Compañía

Grao de Valencia

Centramuelle núm. 27.—Teléfono 1503

Depósito de Maderas

Camino del Grao, frente á la Tonelería de D. P. Merenciano. Pino rojo y abeto de todas procedencias

Pavimentos de asfalto

Terrados, patios, almacenes, & La última palabra del adelanto en la construcción.

Con estos pavimentos son imposibles las goteras ni humedades en los edificios.

Esta es la mejor garantía de este producto y la mejor contestación á nuestros competidores.

El piso de más duración, más higiénico, más ligero y económico es el asfalto.

PRIMO TRAVES

Portal de Valldigna, 12, 1.

Profesora

Da maestra superior impartiendo en todos los cursos de las Escuelas de las niñas de la ciudad y de comarca.

Negocio

Cada 1.000 pesetas, rentan 50 al mes, en negro serio y seguro, que administra el mismo dueño del día.

Colocación

La desea un joven de 20 años, en una taberna ó almacén. Sabe leer y escribir.

Maquinista práctico

Y ajustador. Dará razón de uno bien impuesto para trabajar dentro ó fuera de la capital, en la librería de "Semper, Victor Sorolla, 90 y 92."

Se busca un vapor

Servicio regular de vapores LONDRES Y AMSTERDAM

El vapor "Bristol y Cardiff" saldrá el 11 de agosto.

El vapor "Bull y Newcastle" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía Sevillana" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía Asturiana" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

Servicio al Norte de España

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.

El vapor "Compañía de Vapores" saldrá el 12 de agosto.



Bicicletas

Se compran, venden y cambian. Se reforman las antiguas convirtiéndolas en modernas.

Gran surtido en accesorios, cámaras y cubiertas extranjeras, primera calidad. Pista para aprendizaje y taller de reparaciones, B. Pérez, Guillem de Castro, frente al Matalero.

Máquinas ESTRELLA

Para coser y hacer calceta.

Fabricadas únicamente por la Compañía Fabril Gaitzner. Máquinas especiales para todas las industrias.

La fábrica más grande de Europa

MAS DE 30 DIPLOMAS Y MEDALLAS

Única sucursal en Valencia

Calle de Ruzafa, 12 y 14

CASA DE HUESPEDES El Comercio

á cargo de las dos hermanas

Josefa y Lucía 'Las Perreras'

COLON, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE.

Habitaciones espaciosas, se sirven comidas, cenas y almuerzos. Se admiten huéspedes y encargos

Gran taller de reparación de BICICLETAS

Cuatriciclos, motocicletas, compra venta de idem; gomas de todas clases y mecánicas cámaras de aire, bujías y piezas de recambio á precios de catálogo. Transformación de las antiguas á modernas á precios módicos. Llamo Remedio. 1. bjo. pastas para pegar goma con goma y pegar la goma al hierro.

Costurera

con economía y perfección. Se cose toda clase de ropa blanca. Especialidad en el corte de camisas y blusas; este de San Gil, 25, 1.

Férida

Se suplica á quien se haya encontrado una cartera, desdoblada en la estación de Montolivet, con documentos y una cuenta, que presente en la calle de Corret, 17, yerrria, y se le dará una buena gratificación.

Hallazgo

Se ha hallado un perro de raza colorado. Al que desea, se le entregará en la calle de la Muela, núm. 16, 3.ª José Cuchillo

Se traspasa

Por indisposición de sus dueños, una gran casa de viajeros con 98 balcones á la calle. Punto, el mejor de Valencia. Raza Pastoral y Gales, núm. 1

Cortador de sastre

Deessa colocación; calle de las Rías, 2, 3

Vapores directos para Barcelona

Salidas á las 10 y 12 de la mañana

Compañía de Vapores

Agencia Internacional de Haasenstein y Vogler

Calle Fernando VII, 2.—BARCELONA

Se encarga de la inserción de anuncios en todos los periódicos, revistas, etc. de España y del extranjero, conciliando grandes rebajas sobre sus precios de tarifa. Presupuestos y todas clases de informes referentes á publicidad, á petición.—Suecales y Agencias en Berlín, Hamburgo, Viena, Roma, Milán, París y todos los grandes centros de Europa.—Departamento especial para anuncios en el extranjero.

Servicio rápido y económico

MENS SANA INCORPORA SANO

Excita el apetito, previene las indigestiones y es el mejor remedio para los dolores de estómago y los órganos de la digestión, en el fundamento esencial de su bienestar físico y moral. Este resultado principal se obtiene con el uso de la

Agallookina

de profesor J. F. Audibert, de Marsella.

Toda familia bien organizada debe tener en su casa

AGALICOKINA

una ración tónica nutritiva y reconstituyente.

Una copita tomada por la mañana, pura ó mezclada con café, es un excelente tónico y un alimento fuerte y poderoso y un febrífugo indistinto. Una copita después de comer constituye el mejor digestivo.

El uso de la AGALICOKINA ha constituido siempre uno de los más indicados medios para mantener sano el estómago y el intestino.

De venta en todas las farmacias. En España en

Maderas

De maderas, planas, abeto, pino y roble, en piezas, tablas y taboaltes para obras y carpinterías. Se negocia, pátano y haya en tablas y abetos de dos á seis metros largos. Piezas de figuras para barcos. Se sierra á todas las dimensiones que se necesiten á precios ventajosos.

Vicente Guillot, Pórr, Almacenes y despacho, Grao callejón, junto á la Iglesia.—Teléfono, 1.320.

Por sufragio popular PEREZ el mejor fotógrafo del sexo bello de Valencia

Especialidad en niños.—"LA MODERNA",—MEROADO, 49

ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS

El intestino aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos. Cura el dolor de estómago, las acedias, aguas de boca, vómitos, la digestión, las dispepsias, estreñimiento, diarreas y disenteria, dilatación del estómago, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipocloridria, anemia y clorosis con dispepsia; la cura porque aumenta el apetito, anula la acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. Cura el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir de Saiz de Carlos, de agradable sabor, inofensivo lo mismo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar á la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa. Es de éxito seguro en las diarreas de los niños. No sólo cura, sino que obra como preventivo, impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Diez años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano, 30, farmacia, Madrid, y principales de Europa y América.

A los cosecheros de vino

La misma casa presenta después de muchos estudios por químicos de verdadera nombradía de Francia

EL MERCURIOR

Verdadero destructor de la Serpeta, Negreta ó Fumaguia, que son la plaga que aniquila los naranjos, y que en los pueblos de la Plana (Castellón), tan buenos resultados está dando, habiendo renacido la tranquilidad de los cosecheros desde que usan el MERCURIOR.

Puntos de venta en España: Villarreal, Francisco Trilles, agente general.—Valencia, Igual, Contat y Compañía.—Sagunto, Agustín Esquer.—Castellón, Hipólito Vila.

NUTRITIVO TORRENS

Encuéntrese en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, y los principios necesarios para la nutrición.

A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo Torrens, pasa rápidamente á formar parte de la sangre, á la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus acciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza, y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos que todos constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

Es, por tanto, el Nutritivo Torrens, no sólo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la inapetencia, malas digestiones, palidez, clorosis, anemia, raquitismo, convalecencias lentas, leucocoria, enfermedades del crecimiento, etc., etc.

PARA LA VENTA

Farmacia del Doctor Torrens, Plaza del Mercado, 73, (junto á la droguería de la Luna)